

Pressemitteilung

Für ein kinderfreundliches Internet Kooperation der Stadt Mannheim mit Klick-Tipp

Mannheim, 8. November 2006

Als erste Stadt in Baden-Württemberg stellt Mannheim den aktuellen und attraktiven Internetdienst Klick-Tipps für Kinder online. Klick-Tipps ist nun Teil der Jugendinformationsseite der Mannheimer Jugend (www.MaJO.de). Dort können Kinder und Jugendliche Informationen abrufen und in einer Jugendredaktion selbst mitgestalten. Der Internetdienst Klick-Tipps wird von jugendschutz.net und der Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest (MKFS) zur Verfügung gestellt. Namhafte deutsche Portale wie T-Online und AOL haben Klick-Tipps bereits in ihre Kinderangebote integriert. „Klick-Tipps ist keine Konkurrenz für bestehende Angebote im Netz“, betonte der Geschäftsführer von jugendschutz.net, Harald Zehe, bei der Vorstellung des Internetdienstes in Mannheim, „sondern will Kinder auf kurzen und sicheren Wegen zu ihren Interessengebieten im Internet führen.“

Jede Woche suchen erfahrene Medienpädagogen im Internet nach Themen, die Kinder interessieren und Spaß machen. In dieser Woche beschäftigt sich Klick-Tipps beispielsweise mit dem Thema „Rauchen – das stinkt mir!“ und „Happy Birthday Sesamstraße“; ein kurzer Text mit Bild verlinkt auf die kindgerechten Internetangebote. Diese Links kann jeder Internetanbieter im Design der eigenen Web-Seite einbinden. Dadurch bieten sie Kindern, die auf ihren Seiten surfen, ein attraktives Themenspektrum. „Auch Kinder haben ein Recht auf geeignete Information im Internet. Daher unterstützt Klick-Tipps zusätzlich auch gute Kinderangebote im Netz,“ verdeutlichte der Vorsitzende des Kuratoriums der Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest, Thomas Langheinrich, die Auffassung der Projektträger. Daher bieten sich die Klick-Tipps als ideale Ergänzung für Kinder- und Jugendangebote kommunaler Portale in Baden-Württemberg an. Interessenten können sich bei www.klick-tipps.net informieren, wie sie das Angebot buchen und in ihr Seiten integrieren können. Die Webseite zum Internetdienst ist seit heute online.

Die Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest (MKFS) wird von den Landesmedienanstalten für Baden-Württemberg (Landesanstalt für Kommunikation, LFK) und Rheinland-Pfalz (Landeszentrale für Medien und Kommunikation, LMK) sowie dem Südwestrundfunk (SWR) getragen und fördert den Erwerb von Medienkompetenz bei Kindern und Jugendlichen. jugendschutz.net wurde von den Jugendministern aller Bundesländer gegründet, drängt auf die Einhaltung des Jugendschutzes im Internet und sorgt dafür, dass Anbieter problematische Inhalte rasch ändern, löschen oder für Kinder und Jugendliche sperren.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Andrea Kallweit von jugendschutz.net (06131-3285313; ak@jugendschutz.net) oder an Thomas Schmid von der Stiftung MKFS (0621-5202-272; info@mkfs.de) Weiterführende Links: www.klick-tipps.net; www.jugendschutz.net; www.mkfs.de